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 1 
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA 2 

CIDADE 3 

 4 

Aos vinte e quatro dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, 5 

com reunião realizada mediante videoconferência através do software Google 6 

Meet, através do link https://meet. google.com/ksx-sqwn-fue, reuniram-se os 7 

membros nomeados ao Conselho da Cidade para reunião extraordinária. 8 

Compareceram os seguintes conselheiros representantes do Poder Público 9 

Municipal: (i) pela Secretaria Municipal de Planejamento: Conselheiro (a) 10 

Titular Elias Abdalla Neto ausente Conselheiro (a) Suplente Márcia Marcondes 11 

Sodré de Paula presente; (ii) pela Secretaria Municipal de Saúde: Conselheiro 12 

(a) Titular Jessie Alencar Nunes presente e Conselheiro (a) Suplente Thabata 13 

Cristina Borges Santana Mendes ausente; (iii) pela Secretaria Municipal de 14 

Defesa Social: Conselheiro (a) Titular Edna Edite de Santana ausente e 15 

Conselheiro (a) Suplente Marcos Oliveira Bispo ausente; (iv) pela Secretaria 16 

Municipal de Educação: Conselheiro (a) Titular Marinalva dos Santos 17 

Matheus presente e Conselheiro (a) Suplente Markus Pablo Nobre dos 18 

Santos presente; (v) pela Secretaria Municipal de Assistência e 19 

Desenvolvimento Social: Conselheiro (a) Titular Aline Pereira da Silva 20 

Carreira presente e Conselheiro (a) Suplente Danielle Lourenço Mamede 21 

ausente; (vi) pela Secretaria Municipal de Turismo, Cultura e Esportes: 22 

Conselheiro (a) Titular Edilson Almeida presente e Conselheiro (a) Suplente 23 

Mariana Barros Prado Cremonezi ausente; (vii) pela Secretaria 24 

Municipal da Fazenda: Conselheiro (a) Titular Artur Renato Chaves Martins 25 

presente e Conselheiro (a) Suplente Valéria Leme Gama ausente; (viii) 26 

pela Secretaria Municipal de Obras, Serviços e Infraestrutura Urbana e 27 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Agricultura: Cadeira 1 o 28 

Conselheiro (a) Titular Ana Paula Falaschi presente e Conselheiro (a) 29 

Suplente José Roberto Rodrigues Alves presente; Cadeira 2 o 30 

Conselheiro (a) Titular Eduardo Monteiro Ribas presente e Conselheiro 31 

(a) Suplente Marcelo Mouro Campos ausente (ix) pela Procuradoria Geral do 32 

Município: Conselheiro (a) Titular Vania Denise Brusasco Pini presente e 33 
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Conselheiro (a) Suplente Sérgio Martins Guerreiro ausente; (x) pelo Gabinete 34 

do Prefeito: Conselheiro (a) Titular Maurício Maranhão Sanches ausente e 35 

Conselheiro. (a) Suplente Karen Cristine Gewehr presente. Compareceram os 36 

seguintes conselheiros representantes da Sociedade Civil: (i) pela Cadeira 1 37 

dos representantes dos empresários - Associação Comercial e Empresarial 38 

de Peruíbe: Conselheiro (a) Titular Laudo Bernardo da Silva presente e 39 

Conselheiro (a) Suplente Intelina Gomes da Silva ausente; (ii) pela Cadeira 2 40 

dos representantes dos empresários - Associação Comercial e 41 

Empresarial de Peruíbe: Conselheiro (a) Titular Jan Rieswick presente 42 

e Conselheiro (a) Suplente Silvia Regina de Lara ausente; (iii) pela Cadeira 3 43 

dos representantes dos empresários - Associação Comercial e 44 

Empresarial de Peruíbe: Conselheiro (a) Titular Meyla Monteiro Ibrahim, 45 

presente e Conselheiro (a) Suplente Armênio Pereira ausente; (iv) pela 46 

Cadeira 1 dos representantes das associações de bairros - Associação 47 

Residencial Jardim São Luís: Conselheiro (a) Titular Antonio José Siqueira 48 

Camargo presente e Conselheiro (a) Suplente Olga Donizetti dos Santos 49 

ausente; (v) pela Cadeira 2 dos representantes das associações de bairros 50 

- Associação Residencial Jardim São Luís: Conselheira (a) Titular Maria 51 

Flávia Salatini Camargo presente e Conselheiro (a) Suplente Ourival Martins 52 

Frigo ausente; (vi) pela Cadeira 3 dos representantes das associações de 53 

bairros - Associação Residencial Jardim São Luís: Conselheiro (a) Titular 54 

Daniel Braga Ferreira Vaz presente e Conselheiro (a) Suplente Júlia Moreira 55 

Camargo ausente; (vii) pela Cadeira 4 dos representantes das associações 56 

de bairros - Associação Residencial Jardim São Luís: Conselheiro (a) 57 

Titular Ediléia de Souza Oliveira presente e Conselheiro (a) Suplente João 58 

Carlos de Oliveira presente; (viii) pela Cadeira 1 dos representantes de 59 

entidades profissionais ou técnicas e instituições de ensino ou pesquisa e 60 

dos Sindicatos dos Trabalhadores - Associação dos Corretores de Imóveis 61 

de Peruíbe: Conselheiro (a) Titular Tatiana dos Santos Freitas ausente e 62 

Conselheiro (a) Suplente Adroaldo Vasconcelos presente; (ix) pela Cadeira 2. 63 

dos representantes de entidades profissionais ou técnicas e instituições de 64 

ensino ou pesquisa e dos Sindicatos dos Trabalhadores - Associação 65 
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dos Corretores de Imóveis de Peruíbe: Conselheiro (a) Titular Walcir 66 

Pereira Matias (ACIP) presente e Conselheiro (a) Suplente Lilian Moreno Mota 67 

Silveira de Messa (OAB Peruíbe) ausente; (x) pela Cadeira 3 dos 68 

representantes de entidades profissionais ou técnicas e instituições de ensino 69 

ou pesquisa e dos Sindicatos dos Trabalhadores - 149ª Subseção de Peruíbe 70 

da Ordem dos Advogados do Brasil: Conselheiro (a) Titular Luiz 71 

Gustavo Guazzelli Braga de Siqueira presente e Conselheiro (a) Suplente 72 

Marialice Pereira ausente; (xi) pela Cadeira 4 dos representantes de 73 

entidades profissionais ou técnicas e instituições de ensino ou pesquisa e dos 74 

Sindicatos dos Trabalhadores - AEAP Associação dos Engenheiros e 75 

Arquitetos de Peruíbe: Conselheiro (a) Titular Denise Eloi Gonçalves 76 

Zorato presente e Conselheira (a) Suplente Wanessa Almeida Valente de 77 

Matos ausente; (xii) pela Cadeira 1 dos representantes das entidades 78 

não governamentais - Mongue Proteção ao Sistema Costeiro: Conselheiro 79 

(a) Titular Plínio Edgar Borba de Castro Melo presente e Conselheiro (a) 80 

Suplente Marjorie Okamura ausente; (xiii) pela Cadeira 2 dos 81 

representantes das entidades não governamentais - Mongue Proteção ao 82 

Sistema Costeiro: Conselheiro (a) Titular Katia Maria Pacheco do Santo 83 

presente e Conselheiro (a) Suplente Rodrigo Sanchez Wolpert ausente; 84 

(xiv) pela Cadeira 3 dos representantes das entidades não 85 

governamentais- Mongue Proteção ao Sistema Costeiro: Conselheiro (a) 86 

Titular Nizete Nascimento Albuquerque ausente e Conselheiro (a) Suplente 87 

Neto Ferreira presente; (xv) pela Cadeira 1 dos representantes de 88 

movimentos populares - NTIP, Núcleo da terceira Idade de Peruíbe: 89 

Conselheiro (a) Titular Ivo Soares de Melo presente e Conselheiro (a) 90 

Suplente Cloentini Von Below ausente; (xvi) pela Cadeira 2 dos representantes 91 

dos movimentos populares - NTIP, Núcleo da terceira Idade de 92 

Peruíbe: Conselheiro (a) Titular Sandra R. Madureira ausente e Conselheiro 93 

(a) Suplente Sebastião José de Oliveira presente.  Observada a presença de 94 

observadores, sem direito a voto: Dina Maria Nascimento Gusmão (não indicou 95 

estar representando qualquer entidade) e Talita Guandalini (Locomotiva do 96 

Bem). A reunião se iniciou às 15 horas e 09 minutos, sob a 97 
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Presidência do Secretário Luiz Gustavo Guazzelli Braga de Siqueira, que abriu 98 

os trabalhos, uma vez atingido o quórum mínimo de deliberação, na forma 99 

regimental, justificando a ausência do Presidente Maurício Maranhão, que em 100 

respeito ao nosso REGIMENTO INTERNO, ele automaticamente irá Presidir 101 

essa reunião, e que solicitou o Cons. Walcir para secretariar os trabalhos 102 

dessa, sendo aceito por mim sem objeção dos colegas Conselheiros. O 103 

Presidente cumprimentou a todos dados lhes início a reunião. Conforme 104 

Decreto 3051 no Artigo 20: Inciso  -  I – Abertura e informes: não houve. 105 

Inciso - II – Manifestações gerais: não houve. Inciso - III – Aprovação de 106 

inclusão de assuntos em pauta: não houve. Inciso - IV – Leitura, debate e 107 

votação da ata da reunião anterior: Após lida a ATA, houve algumas 108 

ressalvas da Conselheira Kátia, retirada a manifestação da Cons. Nizete a 109 

pedido de seu Suplente Antônio Neto Ferreira e inclusão da fala do Cons. 110 

Adroaldo. Colocado em votação com o seguinte resultado; 25 votos favoráveis, 111 

não sendo computado o voto do Presidente em exercício. Inciso - V – 112 

Apresentação, debate e votação dos assuntos em pauta: A) – Aprovação 113 

das justificativas de ausências perante a Secretaria do Conselho da Cidade até 114 

o último dia 18-05-2021: Após apresentação dos Ofícios de justificativas dos 115 

Conselheiros; Antônio Camargo, Daniel Braga e Denise com as devidas 116 

leituras dos ofícios. Após leituras, colocado em votação com o seguinte 117 

resultado; 23 votos favoráveis e 2 contrários (Antônio Neto Ferreira e Plínio) 118 

não sendo computado o voto do Presidente em exercício. B) Esclarecimentos 119 

sobre a posição do ATERRO Municipal: Às 16:05h o Presidente apresentou o 120 

Engenheiro Ambiental Sr. Aurélio Fierro que devidamente apresentado fez uso 121 

da palavra, na sequência foi aberta a inscrição ao Conselheiros que quisessem 122 

fazer pergunta ao Sr. Aurélio. O Cons. Plínio cumprimenta o Eng. Aurélio e 123 

aborda o porque a TERRACOM mais a GEOBRASILLES, estariam em fazem 124 

de uma nova modelagem do ATERRO SANITÁRIO Municipal, sendo que já era 125 

do conhecimento dele (Plínio), que a GEOBRASILLES está em fase de análise 126 

dos trabalhos. Pergunta também se é necessário fazer o novo Licenciamento 127 

ambiental da nova área? O Eng. Aurélio responde que está em fase de 128 

elaboração do IEARIMA pela GEOBRASILLES. O Cons. Plínio pergunta se 129 
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teve alguma visita ou acompanhamento de alguém do CONSELHO DA 130 

CIDADE no sentido de fiscalizador? O Eng. Aurélio responde que não tem essa 131 

informação (não teve esse Conhecimento). Cons. Antônio Neto Ferreira 132 

pergunta qual o planejamento sobre o problema? Se haverá um novo ATERRO 133 

ou se haverá futuro TRANSBORDO? E qual seria a prioridade do atual 134 

Executivo? O Eng. Aurélio responde que a prioridade seria pelo novo ATERRO 135 

SANITÁRIO, embora não está sendo bem visto pela CETESB. Que segundo o 136 

posicionamento do Executivo, o transbordo seria um plano B (último recurso). 137 

O Cons. Antônio Neto Ferreira  pergunta se tem orçamento para custear um 138 

futuro Transbordo? O Eng. Aurélio responde que se trata de um assunto futuro 139 

para inclusão no Orçamento do Município. A Cons. Kátia pergunta, conforme 140 

Lei 3.782 de 09 de dezembro de 2019 no Artigo V – fala da política reversa  da 141 

reciclagem,  qual seria o rito Municipal da aplicação dessa demanda. O Eng. 142 

Aurélio responde que está se informando quanto ao assunto. A Cons. Kátia 143 

pergunta ao atual Secretário do Meio Ambiente Cons. Sr Eduardo Ribas, 144 

quantos termos de compromissos já existe assinados? O Cons. Ribas 145 

responde que a coleta seletiva e da logística, reciclagem no Plano de 146 

contratação de cooperativas. A Cons. Márcia Sodré, fala que o objeto da 147 

pergunta sobre o Licenciamento, já foi respondido e sobre matéria do 148 

Transbordo, também já foi respondido. O Cons. Sebastião pergunta qual a 149 

forma de cômputo do lixo produzido na cidade, quem é o responsável pela 150 

medição e qual a forma da medição? O Eng. Aurélio responde, quem em média 151 

são recolhidos 2.500 ton mês e o lixo é pesado em uma balança localizada no 152 

Bairro Caraguava, devido à inoperância daquela que está localizada no aterro 153 

municipal. O Cons. Plínio faz uma apresentação dos documentos das diretrizes 154 

de informações obtidas na CETESB. O Eng. Aurélio comenta que a Licença 155 

tem uma data limite. O Cons. Plínio responde que o Presidente do CONSELHO 156 

DA CIDADE (Maurício Maranhão) e os Conselheiros Sergio Guerreiro e Elias 157 

Abdala são os que tem  os dados documentados e não seria a explicação do 158 

Eng. Aurélio. A Cons. Kátia diz que fez uma solicitação pela apresentação dos 159 

documentos ao Presidente Maurício Maranhão e o Secretário Luiz Gustavo e 160 

não teve até agora e pergunta ao Cons. Ribas, quando foi feito o termo de 161 
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ajuste. O Cons. Plínio interrompe a fala sem a Cons. Kátia ter a resposta e 162 

solicita a criação de uma COMISSÃO para acompanhar as tratativas sobre o 163 

ATERRO SANITÁRIO. O Cons. Eduardo Ribas informa aos Conselheiros da 164 

implementação da política reversa que será implantada no nosso município até 165 

o ano de 2028. O Cons. Jan, representante da ACEP, na sua fala agradece ao 166 

Sr. Aurélio pelas informações prestadas, extremamente claras, e afirma que 167 

administrar e planejar implica na tomada de decisões e ações para evitar um 168 

colapso na coleta e afirma que a nota data ao nosso lixão (aterro sanitário) é 169 

ótima e se houver necessidade de fiscalização que o conselheiro Plínio fosse 170 

procurar os vereadores eleitos que tem o dever de fiscalizar as ações do 171 

Executivo. Nesse momento, como  o Cons. Plínio teve o nome mencionado, 172 

rebateu dizendo que o Cons. Jan sempre esteve votando a favor do Executivo, 173 

também corrigindo o termo usado por Jan, em vez de lixão, como dito, deveria 174 

falar aterro sanitário. A Cons. Kátia, fez uma solicitação ao Presidente Luiz 175 

Gustavo, que em face de alguns munícipes estarem assistindo a reunião e 176 

talvez não estarem entendendo a dinâmica do nosso REGIMENTO INTERNO, 177 

que apresentassem como funciona o CONSELHO DA CIDADE. Atendendo à 178 

solicitação da colega, o Cons. Presidente assim explanou, lendo o artigo 63, 179 

caput, da Lei Complementar Municipal nº 100, de 29 de março de 2007 (Plano 180 

Diretor), que dispõe sobre o Conselho da Cidade, afirmando que por se tratar 181 

de Lei Complementar é norma hierarquicamente superior às leis ordinárias e 182 

decretos municipais. Inciso – VI -Apresentação de propostas de pauta para 183 

a próxima reunião: O Cons. Plínio propõe que na próxima reunião fosse 184 

criado uma COMISSÃO do Conselho para fiscalizar os trabalhos do Plano de 185 

Estudo do Aterro Sanitário. Porém, ao iniciar a justificativa de sua propositura, 186 

começou a ocorrer instabilidade em sua conexão de internet, impossibilitando a 187 

finalização de sua exposição. Nesse momento, o Presidente sugeriu aos 188 

demais membros da entidade que representa (MONGUE) que solicitassem ao 189 

Cons. Plínio a apresentação da proposta junto ao e-mail do Conselho da 190 

Cidade.  Inciso - VII – Encerramento: Com o avançar do horário o Presidente 191 

Luiz Gustavo pede ao Eng. Sr Aurélio Fierro que fizesse suas considerações 192 

finais para dar encerramento a essa reunião. Não havendo mais deliberações,l 193 
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às 17:05h o Presidente agradeceu a presença de todos dando por encerrada 194 

essa reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, Walcir Pereira Matias 195 

(Secretário interino) lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada pela 196 

Plenária, vai assinada por nós e pelo presidente do conselho. 197 

 198 

 199 

____________________                                           ______________________ 200 

Luiz Gustavo Guazzelli                                                     Walcir Pereira Matias 201 
    Presidente ad hoc                                                      Secretário ad hoc 202 

 203 


